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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成３０年３月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 
 
 
 
 
 
 

 
１．町長の政治姿勢について  

 ⑴  横芝光町産直交流施設（道の駅）は、どのよう にな

ったのか  

 ⑵  農 業 振 興 の た め の 町 単 独 に よ る 無 利 子 の 融 資 制 度

の創設について  

 ⑶  ふれあい坂田池公園野球場の改修について  

 

２．成田空港問題について  

 ⑴  成 田 空 港 周 辺 の 地 域 づ く り に 向 け た 検 討 事 項 ９ 項

目の実施見通しについて  

 ⑵  成 田 空 港 の 機 能 強 化 に 伴 う 周 辺 対 策 交 付 金 に つ い

ての要望額はどのくらいを想定しているのか  

 

３．行財政運営について  

 ⑴  各種補助金は、どのような考え方により計上したの

か  

 ⑵  各種施設の使用料の見直しは、どのようになってい

るのか  

 

４．人事について  

⑴  今年度も定年前に幹部職員が退職をするが、町長は

この状況をどのように捉えているのか  

 ⑵  人事評価制度は、定期人事異 動の際、どのよう に活

用されているのか  
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２  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分）  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
３  

森 川  忠

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

１．男女共同参画の推進について  

⑴  第１次計画の効果、検証結果について  
⑵  女性職員、女性管理職登用促進の成果と今後の課題  

について  
 ⑶  町 内 企 業 で の 取 り 組 み の 成 果 と 今 後 の 課 題 に つ い

て  
 
２．人口増加に向けての施策について  

 ⑴  当町の合計特殊出生率の現状について  

  ①  これまでの取り組みによる効果について  

 ⑵  過去３年間の転出者、転入者の推移  

 ⑶  転出者、転入者アンケートの検討結果について  

⑷  創生総合戦略の事業を含め、町内への人の流れは増

加しているのか  
 

３．成田空港機能強化案について  

⑴  町民アンケートの集計・分析を 終えての町長のご所

見  
⑵  町 民 ア ン ケ ー ト 分 析 結 果 の 今 後 の 活 用 方 法 に つ い

て  
 

 

１．町長の政治姿勢について  

 ⑴  選挙公約の「道の駅」建設について  

  ①  見直しとしたが、その理由 は。また今までに 要し

た調査研究費の総額は。  

  ②  予 定 位 置 で の 計 画 変 更 の 場 合 新 た な 計 画 は あ る

のか。また計画廃止もあるのか。  

 ⑵  空港機能強化について  

①   第３滑走路建設計画に賛否両論があるが、町長の

考えは。  
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４  

川島富士子  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②   要望活動等を頻繁に行っているようだが、今後の

進め方を具体的に。  

   その際「住 民に聞き議会と相談をする」として いる    

   が、どのようにする予定か。  

  ③  提案したいが、若者中心に人口流失やインバウン

ドにも公共交通の充実が有効と思われる。そこで、

ＬＲＴ（軽量軌道 交通）や総合アミ ューズメント施

設を要望されては。  

 

２．奨学金について  

 ⑴  当町の奨学金について  

  ①  奨学金貸し付けの現状は  

  ②  夢基金奨学金給付の現状は  

 ⑵  奨学金返済について  

①   奨学金は破産が広がっている。そこで当町の奨学

金については、卒業後一定の条件を付与することに

よって返済義務をなくし、給付型も検討する必要も

あると考えるが。  

 

 

１．教育行政について  

 ⑴  小学校における就学援助の入学前支給について  

 ⑵  がん教育の実施について  

 ⑶  学 校 で の 心 肺 蘇 生 教 育 の 普 及 推 進 及 び 突 然 死 ゼ ロ

を目指した危機管理体制の整備について          

 

２．福祉行政について  

 ⑴  骨髄移植におけるドナー支援制度について  
⑵  「子育て世代 包括支援センター」の取り組みにつ い

て  
 ⑶  がん対策の強化に伴うがん検診の無料化について  
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５  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．おもてなしのまちづくりについて  

 ⑴  ベ リ ー ズ と の 交 流 計 画 に 伴 う 町 の 取 り 組 み に つ い

て  

   

 

１．成田空港問題について  

 ⑴  新 た に 提 出 さ れ る 空 港 機 能 強 化 案 に つ い て の 所 感

を  

 ⑵  カーフュー制限の拡大は認められないと考えるが  

 ⑶  スライド運用の問題点がはっきりしている。スライ

ド運用は撤回させる必要があると思うが。  

  

２．国保広域化について  

 ⑴  都道府県化に伴い滞納強化が行われるか  
 ⑵  国保世帯数と滞納世帯数の現状は  
  ①  資格証明書、短期保険証の交付世帯数は  
  ②  国保減免申請書の受付世帯数は  
 

３．公共交通について  

 ⑴  町内循環バスの利用実績について  

  ①  カスミができてからの利用者数の変化は  

  ②  日吉循環ルートが０．５便増えたが利用者数の変

化は  

  ③  利用者の声は町に届いているか  

 ⑵  乗り合いタクシーの利用実績について  

  ①  登録者数と年齢構成は  

②  利用者数は（人数と回数）  

  ③  主な利用先は  
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